



東広島国際フェスタに参加して

東広島市に在住する外国人市民と、一般市民が交流を深める東広島国際フェスタが11月6日、西条中央公園で開かれました。約3100人の来場があり、にぎわいました。弊社もJA広島中央、広島ベトナム平和友好協会、広島アセアン協会と共同でブースを出展しました。

今年のテーマは「世界の踊り」。やぐらが組まれたステージでは13団体が出演し、来場者と一緒にパフォーマンスを繰り広げていました。飲食のブースでは15団体が出演し、世界の味比べをする人たちでにぎわっていました。私たちのブースでは、JA広島中央さんが、国際フェスタ検定を受検した人に2キロのお米をプレゼント。用意した500人分のお米はなくなり、人気を博しました。外国人市民を雇用し、ダイバーシティ経営に取り組む弊社も、足こぎ車イスなどを展示。来場者との交流を通してさまざまな国の文化や人を知る機会となり、有意義な一日になりました。（メンテックワールド社長）

東広島国際フェスタは、当初は民間団体が主催するイベントでした。東広島市には8000人を超える外国人市民が暮らしており、私は行政を巻き込んだ全市的なイベントになれば、との思いを持っていました。その願いが実り、昨年から市の国際化推進協議会が主催するイベントに生まれ変わりました。